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Коротко: Лесной

Стоимость проезда 
увеличена

Как сообщил директор ОАО «АТП» Алек-
сандр Ювенко, с 1 октября стоимость проезда 
в автобусах ОАО «АТП» на городских маршрутах 
устанавливается в следующих размерах:

стоимость разовой поездки – 12 рублей;
стоимость разовой поездки для льготной 
           категории пассажиров – 10 рублей;
проездной билет для граждан – 500 рублей;
проездной билет для студентов – 400 рублей;
проездной билет для школьников – 250 рублей;
проездной билет для льготной категории 
          пассажиров с ограничением проезда
          по времени – 275 рублей;
проездной билет для льготной категории 
          пассажиров без ограничения проезда 
          по времени – 400 рублей;
стоимость провоза багажа – 12 рублей.

Юбилей цеха 005
Уважаемые ветераны цеха 

газопроизводства и газоснабжения (005)!
Приглашаем вас на торжественное собрание, 

посвященное 60-летию цеха, которое состоится 
29 сентября в 13.00 в актовом зале здания Цен-
трализованной газовой службы по адресу: ул. Ма-
мина-Сибиряка, 10а.

ОРГКОМИТЕТ.

«Противопожарный 
час для 

первоклассников»
Приглашаем первоклассников и их родите-

лей 20 сентября в 13 часов посетить пожарно-
техническую выставку. Для вас пройдут тематиче-
ская беседа, показ мультфильма и экскурсия. По-
могите своему ребенку получить знания жизненно 
необходимых правил!

По всем вопросам обращаться по т. 7-13-64. 
Наш адрес: г. Лесной, Коммунистический про-
спект, 14а (район заводоуправления комбината 
«Электрохимприбор»).

ЦПП и ОС СУ ФПС ¹ 6 МЧС России.

«Оригинальные 
изделия» признаны 

лучшими
С 4 августа по 4 сентября в Екатеринбурге 

на базе Выставочного зала Уральского центра на-
родного промысла и ремесел проходила экспози-
ция работ участников II Областной выставки-конкурса 
изобразительного искусства и декоративно-
прикладного творчества инвалидов. Учредите-
лем и организатором выставки выступило Мини-
стерство социальной защиты населения Свердлов-
ской области.

Лесной на выставке представляли: Любовь 
Владимировна Фролова – номинация «Графи-
ка», Антонина Ивановна Постникова и Ольга 
Николаевна Мухлынина – номинация «Ориги-
нальные изделия из природных и подручных ма-
териалов».

По результатам оценки жюри, из 72 участников 
были определены 36 лауреатов.

В номинации «Оригинальные изделия» работы 
А.И. Постниковой были признаны лучшими: ей при-
своено звание лауреата выставки и вручен специ-
альный диплом. Л.В. Фролова и О.Н. Мухлынина от-
мечены дипломами участника выставки.

Л. МЕЛЬНИКОВА, 
начальник УСЗН по г. Лесному.

Выставку 
так и назвали – 

«красота»!
9 сентября, во Всемирный день красоты, в 

поселке Таежном состоялось мероприятие, под-
готовленное совместно творческим и педагоги-
ческим коллективами Дома культуры «Родник» и 
школы № 8. Преподаватели по просьбе сотрудни-
ков ДК организовали ребятишек, которые рисова-
ли Красоту в сказках: красивых сказочных героев. 
Результатом работы младших школьников стала 
выставка рисунков, размещенная в «Роднике», ко-
торая так и называлась – «Красота».  

Соб. инф. 

В городской Думе
9 сентября состоялось очередное засе-

дание Думы городского округа «Город Лес-
ной».
После предварительного обсуждения и рассмо-

трения каждого из вопросов повестки заседания 
постоянными комиссиями депутатами принят ряд 
решений – внесены изменения в решения Думы 
городского округа «Город Лесной» в части уточне-
ния бюджета на 2009 год.

Одно из уточнений бюджета предусматривает 
софинансирование за счет субсидий областного 
бюджета в размере 70% и за счет средств местно-
го бюджета – 30%. Данные средства будут направ-
лены на закупку автотранспортных средств и ком-
мунальной техники для нужд города.

Также в ходе заседания были внесены измене-
ния в прогнозный план приватизации на 2009 год –
в план будет включен еще один объект на право 
приватизации на основании Федерального закона 
№ 159-ФЗ, который направлен на поддержку мало-
го и среднего бизнеса.

Также принят ряд решений, касающихся орга-
низационной деятельности депутатского корпуса.

Дума городского округа 
«Город Лесной».

Своих работников у нас нет?  
Для благоустройства города администрация 

нанимает иногороднюю рабочую силу   

Лекарства 
подешевеют?

С 1 марта 2010 года для жизненно 
важных препаратов будет объявлена их 
предельная стоимость. Это может при-
вести к тому, что аптечному и фарма-
цевтическому бизнесу придется выжи-
вать за счет остальных препаратов. Учи-
тывая, что торговая наценка на некото-
рые лекарства уже составляет 200 про-
центов, можно сказать – посредники не 
обеднеют.

За продажу 
алкоголя – 
уголовную 

ответственность
Депутаты Госдумы готовы ввести уго-

ловную ответственность за продажу ал-
коголя несовершеннолетним и запре-
тить торговлю пивом в местах массового 
скопления людей.

Пакет антиалкогольных законопроек-
тов, по словам члена парламентского 
комитета по экономической политике и 
предпринимательству Виктора Звагель-
ского, готов к внесению в Государствен-
ную Думу. Предложения показаны пред-
седателю Госдумы Борису Грызлову.

Единороссы подготовили проект по-
правок в Уголовный кодекс и Кодекс 
об административных правонарушени-
ях, ужесточающих наказание за прода-
жу спиртного несовершеннолетним. Он 
предусматривает для продавца штраф 
в 50000 руб. (сейчас – 20000 руб.) либо 
шесть месяцев исправительных работ 
за продажу детям пива и штраф в 80000 
руб. (сейчас – 30000 руб.) либо год испра-
вительных работ за продажу любого дру-
гого алкоголя. Юридических лиц депута-
ты предлагают штрафовать до 100000 
руб., а то и вовсе приостанавливать дея-
тельность торговой точки на 90 суток.

Подготовлен и законопроект о запре-
те продажи пива в местах массового 
скопления людей, а также рядом с дет-
скими и лечебными учреждениями. По-
правки аналогичного содержания Зва-
гельский планирует предложить в прави-
тельственный законопроект о торговле.

В. КОРОТКИЙ.

Автоаптечкам 
предъявят 

новые 
требования

Президент Дмитрий Медведев пору-
чил правительству к 1 ноября 2009 года 
рассмотреть вопрос о целесообразности 
изменения правил сдачи экзаменов на 
получение права на управление транс-
портными средствами, предусматриваю-
щего введение обязательного практиче-
ского экзамена по доврачебной помощи 
на месте ДТП.

Правительству поручено внести в Гос-
думу проект закона о медицинском обе-
спечении безопасности дорожного дви-
жения, предусмотрев в нем периодич-
ность и порядок проведения обязатель-
ных медицинских освидетельствований, 
перечень медицинских противопоказа-
ний, при которых гражданину запреща-
ется управлять транспортными средства-
ми. «Представить предложения по уста-
новлению ответственности медицинских 
работников, осуществляющих медицин-
ское освидетельствование кандидатов 
в водители и водителей, а также выдачу 
им медицинских справок установленного 
образца о годности к управлению транс-
портными средствами», – говорится в по-
ручении главы государства. Минобрна-
уки совместно с МВД к 1 декабря долж-
ны обеспечить разработку и утвержде-
ние порядка проведения профессиональ-
ной подготовки и переподготовки водите-
лей транспортных средств, осуществляю-
щих перевозку пассажиров и грузов, а так-
же типового положения об образователь-
ном учреждении, осуществляющем подго-
товку и переподготовку водителей. МВД  
к 1 ноября 2009 года должно обеспечить 
введение во всех субъектах РФ телефо-
нов доверия в целях обеспечения граж-
данам возможности информировать о не-
правомерных действиях сотрудников Го-
савтоинспекции и иных фактах, угрожа-
ющих безопасности дорожного движе-
ния. Президент также поручил Минздрав-
соцразвития совместно с Минюстом не-
замедлительно принять необходимые ре-
шения по установлению требований к ав-
томобильным аптечкам.

Реплика

Костёр и катамаран
на мусорных кучах

Традиционный сентябрьский турслет студенче-
ской и работающей молодежи – мероприятие город-
ского масштаба. Всеобщая «лесная» борьба за здо-
ровый образ жизни, так сказать. Думается, что и под-
готовка должна быть соответствующая. Имеется в 
виду начальная подготовка – земля и все, что на ней. 
Поляна Журавлик, как известно, облюбована не толь-
ко туристами, но и отдыхающими на природе горожа-
нами, а потому гниющий мусорный след там жив и бу-
дет, видимо, жить. Неужели хотя бы к турслету нельзя 
было убрать территорию? Водный этап и этап «Роз-
жиг костра» расположены были прямо на мусорных 
кучах – не дальше, не ближе. Катамаран с очередны-
ми участниками плавно отчаливал от «запашистого» 
берега. Туристы в ажиотаже спортивной гонки не за-
мечали, что разжигают свои костерки прямо среди му-
сора. Со стороны смотреть было противно, а дышать 
еще противнее.

Не знаю, кто должен был навести порядок перед 
турслетом – то ли туристский клуб «Вершина», ответ-
ственный за организацию этапов и вышедший на эту 
самую организацию днем раньше, то ли специально 
существующие для этого городские организации (сбо-
рище все-таки общественное, да и цель благая), то ли 
еще кто-то. Видимо, без недостатков обходиться мы 
не умеем. Не тот коленкор.

Светлана ЩИПАКОВА. 
Фото автора.

На улицах и площадях нашего города 
много ярких, без сорняков клумб, раду-
ющих многообразием красивых благо-
ухающих цветов. Аккуратно постриже-
ны деревья и кустарники. Чисто выко-
шены газоны (дважды за лето). Скошен-
ную траву тут же добросовестно сгре-
бают и вывозят, как и сломанные, ста-
рые деревья...    
Это я о Лесном, но – не о сегодняшнем. 

Это я о Лесном, каким он был благодаря ра-
боте участка озеленения комбината благо-
устройства, который успешно ликвидирова-
ли. А ведь там работала дружная бригада, 
заинтересованная в качестве работы и соот-
ветствующем заработке.

В нынешнем году КБл отмечает 50-летие. 
За эти годы на предприятии создавались 
участки и службы, оправданность существо-
вания которых была доказана десятилетия-
ми их работы. Был централизованный уход 
за городом, его озеленением.    

Что происходит сейчас? Многих клумб не 
стало. А те, которые есть на центральных 
улицах и площадях, довольно убогие и неу-
хоженные, за редким исключением. Как-то 
еще спасают положение небольшие клумбы у 
частных магазинов, и то около немногих. Ро-
скошные прежде клумбы около «Ретро», «Со-
временника», например, в этом году сложно 
назвать клумбами. Насажено что попало и как 
попало. Разглядеть среди сорняков цветы –
сложно. Тополей, с которых падают огром-
ные ветки и которые сами вот-вот свалятся, 
на улицах и во дворах еще полно. Аллея за 
кинотеатром «Ретро» полностью заросла ре-
пейником размером со взрослого человека, 
от клумб остались одни воспоминания, сло-
манные деревья валяются неделями...  

Работы по благоустройству горо-
да проводятся урывками, случай-
ными людьми. Взять хотя бы ны-
нешний выкос газонов: они были 
выкошены плохо, траву сгребли 
еще хуже. Инспектору КЖКХ стои-
ло огромных затрат времени и не-
рвов заставить как можно быстрее 
вывезти кучи сена с газонов, где 
они лежали, мокли, гнили и тем са-
мым выжигали травяной покров. А 
чему удивляться? Косили-то наем-
ники аж из Екатеринбурга, о чем 
уже писала Светлана Щипакова 
(«Радар» № 31). Я полностью со-
гласна с автором, что вся эта си-
стема распределения работ дохо-
дит до абсурда: при дефиците ра-
бочих мест в городе набираем ра-
ботников со стороны!    

Убеждена, что уход за зеле-
ными насаждениями города (как 
любая другая работа) должен выполнять-
ся постоянными работниками с определен-
ным опытом и навыками в этом виде дея-
тельности, как это было раньше. Это будет 
плановая работа, что, естественно, лучше 
и дешевле авральной. Все это я написала 
не голословно, а потому что было и есть с 
чем сравнивать. Побудило меня поднять эту 
тему еще и то, что, будучи в других городах 
во время отпуска, увидела: благоустройство 
и озеленение центральных улиц и площа-
дей не пущено на самотек. Сумели же, на-
пример, Белгород сделать образцовым го-
родом, чистым и красивым. И обидно, что 
Лесной в этой области деятельности теряет 
одну за другой свои бывшие когда-то высо-
кими позиции...   

Сейчас, впервые за три года, 
на улицах города начали спили-
вать поросль у деревьев и пней. 
Этим занимается всего один (!) 
человек на весь город – из ком-
бината благоустройства. Самые 
приличные клумбы – у Вечного 
огня, перед баней № 3, перед 
зданием администрации: краси-
во оформлены, ухожены, опять 
же благодаря усилиям работ-
ников КБл. Но теперь озелене-
нием все эти люди занимаются 
в нагрузку к работам по уборке 
территорий и не всегда при со-
ответствующей оплате. А ведь 
разрываться на «два фронта», 
сами понимаете, довольно труд-
но. Мало того, что они потеря-
ли основную работу с прилич-
ным заработком, но и как убор-
щики улиц комбината благо-

устройства они вкалывают со старыми окла-
дами 3519 р. плюс премия, в то время как 
уборщики ПЖРЭП уже с нового года получают 
и новые оклады – 4375 р., и премию. Словно 
из разных источников финансируются и раз-
ную работу выполняют...     

Судя по сообщениям руководства страны, 
кризис ослабевает. Значит, есть надежда, что 
будут восстанавливаться утраченные рабочие 
места и создаваться новые. Хорошо, если бы 
появились службы, по-настоящему работаю-
щие на благоустройство города. Свои, не чу-
жие, не иногородние. Такие, которым было бы 
не все равно, как выглядит наш город.       

Г. ВАСИЛЬЕВА, г. Лесной.   
Фото автора. 

...зато у здания администрации – 
ухоженные цветники.     

Ветки деревьев могут 
месяцами лежать на земле. 

На клумбе за кинотеатром «Ретро» 
выращивают сорняки...


